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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ゲイリー  C.K.  ホァン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　渡辺  治夫  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　澤⽥田  君雄

【会 　⻑⾧長】齋藤 　永  
【副会⻑⾧長】太⽥田 　忠  
【幹 　事】⼤大川  久弥  
【副幹事】櫻井  康⼆二  
【会場監督】⼩小嶋  章司

本日の例会：通常例会（第1856回）
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  

⽇日時：2014年年8⽉月26⽇日 　12：30〜～13：30  

司会：櫻井  康⼆二    副幹事

✴ビジター  
井上   誠⼀一様（⼩小⽥田原RC）…久しぶりにおじゃましま
す。  
✴会員誕⽣生⽇日  
菊地  義雄さん…誕⽣生⽇日のお祝いありがとう。71才となり
ました。クラブではトップから11位です。80才までひと
仕事です。ガンバルゾー  
✴その他  
清 　 康夫さん…野菜づくりを始めてから5・6年年になりま
すが、今年年はレタス・ナス・トマト・キュウリ・スイカ
等々、とても良良く出来ました。  
中野 　 明さん…先⽇日の納涼例例会をお休みしてすいませ
ん。この陽気ではもう⼀一度度納涼例例会をして欲しい気分で
す。  
⼩小嶋   章司さん…納涼例例会で村瀬さんに御馳⾛走になったの
で、その分ニコニコへ。  
須賀  俊和・柳柳井 　渉・久保⽥田  知⼦子・⼤大川  久弥・須藤  公
司さん…納涼例例会の⼆二次会の残⾦金金をニコニコへ。  
⼤大川 　 誠さん…本⽇日、すみませんが途中退席させていた
だきます。  
須藤   公司さん…前回の納涼例例会では、あいにく花⽕火の打
ち上げは中⽌止になりましたが、多くのご参加⼤大変ありが
とうございました。また、本⽇日⾒見見学者の⼀一⼨寸⽊木さんと同
⾏行行しました。皆様よろしくお願いします。  
杉本   博愛さん…今⽇日は新⼊入会員の話をさせていただきま
す。よろしくお願いします。  

【今後の例例会・卓話スケジュール】   !
9⽉月2⽇日  通常例例会  12:30  
担当:⼩小川和夫  会員  
卓話:  ⼩小⽥田原済州友好協会事務局⻑⾧長  ⼩小林林英樹様  
｢内容:国際交流流少年年サッカー｣  !
9⽉月9⽇日  通常例例会  12:30  
クラブ協議会  !
9⽉月16⽇日  通常例例会  12:30  
ガバナー公式訪問  !
9⽉月23⽇日  休会  !
9⽉月30⽇日  通常例例会  12:30  
クラブフォーラム（⻘青少年年奉仕）  !
10⽉月7⽇日  通常例例会  12:30  
クラブフォーラム（職業奉仕）  

■ ■ 今 後 の メ ー キ ャ ッ プ 情 報 ■ ■   
-‐‑‒2014年年8⽉月-‐‑‒  

‣27⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
   ｢卓話:澤  ⻑⾧長⽣生様（前南⾜足柄市⻑⾧長）/  
   圏央道と新東名の県⻄西へのインパクト｣  
‣28⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  17:30  
   ｢卓話:⽥田中・露露⽊木・関⼝口会員/今までのロータリ  
   経験の中で⼀一番いい思い出、苦い思い出」  
‣29⽇日(⾦金金)湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30 　  
                        ｢卓話:会員による卓話｣  
 　 　 　 　⾜足柄 　  おんりーゆー  12:30  
 　 　 　 　｢クラブ協議会/奉仕プロジェクト｣  !

-‐‑‒2014年年9⽉月-‐‑‒  

‣1⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12:30  
     ｢卓話：クラブフォーラム/  
   新世代・インターアクト委員会｣  
‣2⽇日(⽕火)  箱根 　宮ノ下富⼠士屋ホテル  12:30  
     ｢澤⽥田ガバナー補佐訪問｣  
‣3⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
   ｢卓話:遠藤康弘様（さがみ信⽤用⾦金金庫常務理理事）/  
   店⻑⾧長時代の⽀支店経営｣  
‣4⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30  
   ｢ガバナー補佐公式訪問」  
‣5⽇日(⾦金金)湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30 　  
                        ｢卓話:会員による卓話｣  
 　 　 　 　⾜足柄 　  おんりーゆー  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:⽶米⼭山奨学会/⽶米⼭山奨学セミナーに出席して」  
‣8⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  18:00  
     ｢お⽉月⾒見見例例会/親睦委員会｣  
‣9⽇日(⽕火)  箱根 　宮ノ下富⼠士⼠士屋ホテル  12:30  
     ｢卓話:未定｣  
‣10⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
   ｢卓話:クラブ協議会｣  
‣11⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30  
   ｢卓話:村上道明様（松原神社宮司）/  
   松原神社の歴史」  
‣12⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30 　  
                          ｢ガバナー補佐訪問｣  
 　 　 　 　    ⾜足柄 　休会（15⽇日へ振替の為）  
‣15⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　休⽇日休会  
    　  ⾜足柄 　湯本富⼠士屋ホテル 　18:30  
    　  ｢家族親睦納涼例例会」

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：⼤大川  久弥  
編集⻑⾧長：  ⼤大川 　誠  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：杉崎  勝成・須藤  公司

中野 　明委員

ニコニコ箱 累計 目標

8月19日分 12,240 237,012 1,300,000

ロータリーに輝きを 
LIGHT UP ROTARY

会員数：48名

❖ ニコニコ箱

12:30   開会点鐘：齋藤 　永  会⻑⾧長  
ロータリーソング⻫斉唱  
「それでこそロータリー」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  !

13:00 担当:  研修委員会  
卓話:  ⽯石﨑委員⻑⾧長  
  ｢内容:ロータリーの奉仕について｣  
卓話:  ⼩小嶋委員  
  ｢内容:会員増強の必要性について｣

13:30 閉会点鐘：齋藤 　永  会⻑⾧長

　相応しい会員をご紹介ください！

R A C  
会員募集中

例例会報告：2014年年8⽉月19⽇日（晴れ）第1855回 　通常例例会

MEMO

❖ ビジター
井上 　誠⼀一様（⼩小⽥田原RC）

http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp


例例会報告：2014年年8⽉月19⽇日（晴れ）第1855回 　通常例例会
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2014年年8⽉月19⽇日 　12：30〜～13：30

❖ 会⻑⾧長挨拶

【⽋欠  席  者】 　8名  
 　 　内⼭山  修⼀一、守屋 　善男、⼩小嶋  章司、⼩小川  和夫、  
 　 　⽊木村  頼弘、⼀一⼨寸⽊木  信雄、荻野  善明、⽯石内  正彦  
【今回MU】 　  1名  
 　 　⼩小嶋  章司（8/19 　会員増強）  
【前回MU】      休会  
【前々回MU】増加なし

中村  維孝  委員
❖ 出席報告

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率

8月19日 48(45) 37 1 84.44%

8月5日 48(44) 34 2 77.27%

7月29日 48(46) 39 2 89.13%

⼤大川  久弥 　幹事 　  
1)来年年派遣の⻘青少年年交換学⽣生の募集
が来ております。10⽉月13⽇日が締め切切
りとなっておりますので、皆さんの
お知り合いのご⼦子息で意欲のある⽅方
がいらっしゃれば、是⾮非ご紹介下さ
い。  
2)今年年の地区⼤大会が10⽉月18、19⽇日に
横須賀で⾏行行われます。詳細が分かり

ましたら、改めてご案内しますので、出来るだけ多
くの⽅方にご参加頂きます様、お願い致します。  

3) 国際⼤大会が来年年6⽉月6⽇日から6⽉月9⽇日までブラジルサン
パウロで開催されます。ご関⼼心のある⽅方は地区で旅
⾏行行チームを企画しているようですので、詳細等はこ
ちらまでお尋ねください。  

4) 飯泉にあります当クラブの看板の賠償責任保険の更更
新を致します。  

5) 9⽉月16⽇日はガバナー公式訪問になります。恐らく時
間延⻑⾧長になると思いますが、タイムスケジュール等
詳細については、次週改めてご案内させていただき
ます。  

6) 本⽇日、ボックスにロータリー財団の寄付⾦金金領領収証を
配布しましたので、確定申告にご利利⽤用下さい

齋藤 　永 　会⻑⾧長  
皆さんこんにちは、先⽇日の家族例例会は
台⾵風の前⽇日で⿃鳥居焼きと花⽕火は中⽌止に
なり、残念念でしたが、MIIの演奏と⾷食
事会、楽しく過ごせたのではないで
しょうか。参加された会員ならびにご
家族の⽅方ゲストの⽅方は、ご苦労様でし
た。⿃鳥居焼きは延期になったそうです
が、結局延期⽇日も天候が悪く中⽌止に

なったらしいです。先⽇日も箱根強羅羅の⼤大⽂文字焼きに招待
されて参加してきましたが、当⽇日はやはり⾬雨で、⾬雨の中
花⽕火と⼤大の字に点⽕火され箱根の⼭山に浮かび上がりました
が、⾒見見物客は⾬雨の中⼤大変でした。夏の各地のイベントが
こんなに天気が悪かったり、中⽌止になったのは私の記憶
ではあまりなかった様に思います。まだまだイベントが
ありますので天気になってほしいと思います。花⽕火をま
だ⾒見見てない⼈人は、23⽇日に開催されます松⽥田町の⼤大名⾏行行列列
と花⽕火⼤大会がございますので、ぜひ⾜足を運んでご覧頂け
ればと思います。  
 　今⽇日のお話ですが、《「挨拶」とは何か？それは「⼼心
を開いて相⼿手に迫る」ということである。》これは、皆
さんもご承知だと思いますが、元NHKアナウンサーの鈴鈴
⽊木健⼆二さんの⾔言葉葉です。皆さんは朝家族や会社の⼈人に当
然のように「おはよう」と挨拶をしている事でしょう。
中には挨拶なんてしなくてもという⼈人もいるかもしれま
せん。でも、なんとなく恥ずかしいからなどのつまらな
い理理由で、挨拶をしない⽣生活になってしまっている⼈人
は、今⽇日からでも挨拶の習慣をつけるべきです。なぜな
らば挨拶をするということは、相⼿手を意識識する上でとて
も⼤大切切な⾏行行為だからです。たとえば相⼿手に挨拶したと
き、もし相⼿手に無視されたらどんな気持ちになります
か？きっと誰もが「あれ？」と思うはずですよね。そし
て⼼心にモヤモヤとした気持ちが⽣生まれてきます。それは
やがて相⼿手との間に⾒見見えない壁を作る事になり、少しづ
つスムーズなコミュニケーションが取れなくなるという
悪循環になってしまいます。「挨拶の 　挨 　という字
は、「開く」という意味であり、拶 　は「迫る」という
意味です。つまり挨拶というのは「⼼心を開いて相⼿手に迫
る」事なのです。声を出さずに会釈だけですませていた
⼈人は、これからは声を出して挨拶してみませんか。相⼿手
との距離離が近くなり、お互い話しかけやすい雰囲気が⽣生
まれます。「顔を⾒見見て、挨拶をする」この⾏行行動だけで相
⼿手からの印象は、よくなり関係も円滑滑になっていくで
しょう。最後にもう⼀一度度いいます。「挨拶」とはなに
か？それは「⼼心を開いて相⼿手に迫る」ということである

❖幹事報告 ❖卓話

❖ 委員会報告
 　会員増強委員会・上⽥田委員⻑⾧長  

 　本⽇日、須藤さんのご紹介で⼀一⼨寸⽊木さんがいらしています。
ご⼊入会いただけることになりましたので、よろしくお願いい
たします。また9⽉月からもう⼀一名⼊入会が決まっていますし、
書類をお渡ししている新しい⽅方もいらっしゃいます。今⽉月3
名増強が可能な状況になりました。お声かけくださればどこ
でも⾏行行きますので、今後も情報をお聞かせください。

「新会員挨拶」   !
 　⼤大野英明さん  

「双樹葬祭  株式会社⼤大英」の⼤大野と
申します。中曽根⽣生まれ・在住の43
歳です。葬祭業を営んでいますが、
元々は地元の⾼高校を出て⽔水道・ガス
⼯工事の仕事をしていました。その頃
に須藤さんや⽥田代さんには⾊色々お世
話になりました。その後『これから

の時代は何が伸びるのか』を考えて葬祭業を決意し、互
助会の⼀一番⼤大きな会社に⼊入社して勉強をしました。初め
は敬語も難しくて苦労しましたが、2年年8ヶ⽉月前にようや
く会社をオープンできました。  
 　上⽥田さんとは⼩小・中学校と⼀一緒で10代から仲良良くして
いました。私は⻘青年年会議所に16年年在籍しましたが出席で
きないことも多かったので、ロータリーにはきっちり出
たいと思っています。正直まだ43歳で先輩⽅方とどう接し
ていいのか不不安もあります。どうかご指導いただき、仲
良良くしていけたらと願っています。  
 　本業の葬祭のことを少し話させていただきます。皆さ
ん、葬儀と告別式の違いをご存じですか？葬儀は僧侶や
牧師が魂を送る宗教的儀式、告別式は皆さんが故⼈人とお
別れする式のことです。ですので、お寺さんによっては
告別式という⾔言葉葉を使わないところもあります。お棺(お
かん)と柩(ひつぎ)の違いはご存じですか？お棺は亡く
なった⽅方が⼊入る前の空のもの、そこにご遺体をお⼊入れす
ると柩になります。喪主と施主の違いは？喪主は「喪に
服す⼈人」で四⼗十九⽇日や⼀一周忌の法要を責任持って⾏行行って
いただく⽅方、施主はご葬儀の代⾦金金を払う⽅方になります。
私の式場は飯⽥田岡と相模沼⽥田の間にあります。駐⾞車車場も
100台あり、家族葬でも貸切切できますので、ぜひ⼀一度度⾒見見学
にいらしてください。

!
杉本博愛さん  

 　新⼊入会員の⾃自⼰己紹介ということです
が、ロータリアンとしての在籍は20年年
くらいあります。皆さん顔馴染みです
ので、今⽇日は⾃自分のロータリークラブ
観のような話をさせていただきたいと
思います。  
 　最初にロータリークラブに⼊入ったの
は平成元年年11⽉月でした。その時の会⻑⾧長

は故・⼩小林林さんでスポンサーは⻄西さん、同期は三宅宅さんと
中村さん。クリスマス例例会でタキシードを着て司会した記
憶があります。しかし時間が経つにつれて⾃自分の居場所が
無いような気がしてきて、その年年度度の6⽉月に退会してしま
いました。まだ若若かったせいかもしれません。⻄西さんには
ロータリーのことを沢⼭山教えていただいて⾃自分でもある程
度度理理解しているつもりでしたが、僅か半年年で辞めることに
なってしまいました。 　  
 　退会後は勝⼿手気儘に過ごし、数年年後にまた⻄西さんから誘
われました。誘われたことが何より⼤大切切なことと思って、
その時は覚悟を決めてしっかりやろうと再⼊入会します。第
19期でした。それからは公私共にロータリーライフを楽
しんでいました。20周年年を⽬目前にクラブは活気に溢れて
いて会員数も70名を超える勢いでした。当時のクラブは
本当にパワーがありました。同じ思いを持った仲間と様々
なチャリティー活動をして、語り尽くせない思い出があり
ます。役員もさせていただきました。しかし3年年くらい前
に仕事の都合で例例会⽋欠席が多くなり退会を決めました。そ
の時にはもう⼆二度度と⼩小⽥田原城北北ロータリークラブのメン
バーに戻ることはないと思っていました。最後に参加した
例例会は太⽥田さんに⾔言われて出た職業奉仕の⾒見見学会です。そ
こで挨拶させていただき、ロータリアンの友情を感じまし
た。それが今回3度度⽬目の⼊入会に繋がっているのかもしれま
せん。  
 　退会後も皆さん親しくしてくださってイベントなどのお
誘いもいただき、⾃自分は幸せ者だと思いました。反⾯面、皆
さんの会話に加われないもどかしさも感じ、複雑な⼼心境
だったのは確かです。クラブという⼤大切切な舞台にいない⼈人
間がそばにいても、楽しいけれど中に⼊入っていかれない寂
しさを感じていました。その中で積極的・半強制的に誘っ
てくれたお蔭で再⼊入会できる気持ちになれたのです。  
 　ロータリーでは⾃自分の居場所を⾒見見出すことが⼤大切切だと思
います。先輩やスポンサーが誘導のヒントを与えることも
必要ですし、新⼊入会員に短期間で退会させないフォローが
⼤大切切でしょう。⾃自分の経験からその⼿手伝いができたらいい
なと思っています。今度度辞めるのは死ぬ時のつもりで頑張
る所存です。  
 　最後に⾃自⼰己紹介を。1948年年6⽉月6⽇日⽣生まれの66歳、趣味
は家内とゴルフをすること。ゴルフ⼤大会もよろしくお願い
します。私を再三迎えてくださった皆さまにありがとうの
⾔言葉葉で終えたいと思います。  


